

「高齢者の豊かな経験と能力を地域社会に」

Vol.43

2025.01.15

シルバー やす

公益社団法人
野洲市シルバー人材センター広報部会
〒520-2315
滋賀県野洲市辻町 439 番地
T : 077-586-2333
F : 077-586-0887
<https://www.sjc.ne.jp/yasu/>



会員の広場

新たな仲間、新たな生きがい

同好会で広がる会員の輪



場 所：野洲市三上 撮 影：塙本 次郎（野洲2班）

◆理事長挨拶、市長挨拶、議長挨拶.....	2
◆年男・年女.....	3
◆環境美化活動報告.....	4
◆作品展示会開催報告.....	5
◆会員の広場・人権コーナー.....	6
◆会員作品.....	7
◆シルバー会員募集案内・編集後記.....	8



新年を迎えて

理事長 山本 克巳



新年あけましておめでとうございます。皆様には、ご健勝にて新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

平素より当シルバー人材センターの事業運営につきまして、会員の皆様のご理解、ご協力はいに及ばず、国・県・市の財政的支援をはじめ、民間企業や市民の皆様のご支援、ご協力のおかげで、事業継続が出来ましたことに心より感謝を申し上げます。

さて、令和6年度の事業実績は、前年度と比較しますと横ばい状態です。今後も既存の就業先を維持しつつ、新たな就業機会の確保に向けて、積極的に取り組んでまいります。また、会員数につきましても啓発活動の効果もあり、微増ではありますが3年続けて増加しております。引き続き、新規会員の加入促進に努めてまいります。

安全就業の取り組みについては、会員の皆様には、日々取り組みを続けて頂いており、大変感謝しております。しかし、大変残念ではありますが昨年度の就業後の帰宅途上の交通事故での後遺障害に続き、今年度も就業途上の交通事故で会員が死亡される重篤事故が発生しました。亡くなられた会員のご冥福をお祈り申し上げます。センターとしては2年連続重篤事故が発生したことは大変重く受け止めなければなりません。こうしたことからも、会員の皆様へは従来から安全だより等で交通安全に対する意識の高揚を図ってまいりましたが、まだまだ十分ではないという結果であります。そこで、今後の改善策としまして行政や県警の協力を得ながら長期的な改善計画を策定し、会員への周知徹底を図ってまいりたいと考えております。本年はフリーランス新法が開始されました。会員(フリーランス)と取り引きを行うセンターへ様々な義務が生じることとなりました。このことにより、今後もセンターは様々な対応を行って参りますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

令和7年におきましてもシルバーの基本理念であります「自主・自立・共働・共助」のもとに、効率的で健全な事業運営にも取り組んでまいりますので、より一層のご支援ご協力よろしくお願ひいたします。

最後になりましたが、新しい年が皆様方にとりまして実り多い素晴らしい一年となりますよう心よりお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。



新年のご挨拶

野洲市長 櫻本 直樹



新年あけましておめでとうございます。

公益社団法人野洲市シルバー人材センターの会員の皆様方におかれましては、ご健勝で輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

平素より市政各般にわたり格別のご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

貴センターの活動は、高齢者の方々が長年培つてこられた能力と経験を生かしていただくとともに、交流・仲間づくりの場としても重要であります。今後も、就業機会の確保と社会参加の促進、地域の発展のため、また何よりも高齢者の元気な暮らしを支えていただくために、一層のお取組みを期待いたします。

野洲市は、令和6年10月に市政施行20周年を迎えました。私は、このような節目の年をスタートに、市政運営のかじ取りを担わせていただくことになりました。

私がめざすのは、まちづくりの中心に常に市民がいる、市民が主役のまちです。そして、「若い世代に選ばれるまち」「高齢者にも安心安全で楽しいまち」「市民・民間の力を最大限活かすまち」を市民の皆様とともにつくりたいと考えています。

最後になりましたが、新しい年が皆さまにとり、実り多い素晴らしい年となりますようお祈り申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。



年頭挨拶

野洲市議会 議長 山本 剛



新年あけましておめでとうございます。

会員の皆さまには、ご健勝にて輝かしい新春をお迎えのこととお喜び申しあげます。

野洲市シルバー人材センターは、高齢者の就業機会を確保し、生きがいの充実、社会参加の推進、活力ある地域社会づくりの寄与を目的とされ、会員の皆さまに応じた事業に取り組んでおられることに対して、深甚なる敬意を表します。

さて、高齢者の就業率は年々上昇を続けていたる状況にあり、健康寿命が延伸していることも相まって、高齢者が今後も自身の意欲や能力を發揮できる社会の進展が求められています。こうした社会情勢の中、貴センターにおかれましては、会員の確保をはじめ、会員の皆さまのこれまでの貴重な経験と技能を活かしていただき、これからもさまざまなニーズに対応した事業を展開されることを期待いたします。

結びに、貴センターの今後益々のご発展と会員皆さまのご健勝とご多幸を心から祈念申しあげ、年頭のご挨拶とさせていただきます。



私たち 年男・年女です

今年「巳年」生まれの会員は50名です。
この方たちにお伺いしました。

- ① 健康に気をつけていること
- ② 今年の夢



野洲4班
四宮 俊昭

①百歳まで生きようと、週2回「百歳体操」に挑戦。身体を動かすため、グラウンドゴルフ同好会に参加中。

②独居老人は家事に追われ、あっという間の3年も、あまり記憶に残っていない。新たなボランティア活動を。



中里8班
新 和義

①月1度の定期健診を必ず受診。一日のスケジュールは床の中等で考え出来る事から取り組んでいますが、年齢を重ねての作業も安全第一で進めています。「転ばぬ先の杖」を重視。腹八分目・好きなアルコールも少量に。(中々止められないが)

②近隣の方々とのコミュニケーションを大切に。欲にとらわれず、皆が幸で過ごせる事が一番の夢。昔の学友と夢の中でもいいから会いたい。



野洲1班
川端 治子

①1. 食事は3度きちんととる。

2. 早寝・早起き

3. 地域の活動として、毎週水曜日のグラウンドゴルフに積極的に参加し楽しんでいます。

②第1は家族の健康を祈る。そして早くコロナが収束して、安心して出かけられる年になれば、色々な所に出かけ、逢いたい人に逢う。



篠原1班
今井 二郎

①毎朝6時に起きて野菜サラダ、卵焼き、トーストを作り、作業の日はご飯に変えて弁当持参で頑張っています。

②庭園作業、家庭菜園に明け暮れていますが、今年は、我が家家の樹木の剪定、花壇の整備に楽しく過ごしたいです。



祇王3班
大澤 郁代

①よく笑い、よく食べ、早寝早起きを実践!くよくよしない、ストレス溜めない。私の癒しは愛犬とメダカです。

②趣味を増やし健康に気をつけて働けることに感謝して頑張ります。人生の終わりに「ピンピンコロリ」といってくださいですね。



篠原4班
山田 佳浩

①毎日、早寝早起きを実行しています。1日1日を自分の体調に変化がないか、チェックして頑張っています。

②わが家に暗い事がない明るい事が多くある日々を夢でなく事実になるのが、本当の夢です。



北野1班
土永 典明

①食生活を見直し、散歩や余暇活動を楽しんでいます。ストレスをためず、病気は早期に治療しています。

②やりたいことに取り組んで、いい顔で過したいです。今を大切に、希望を持って生き抜いていきたいです。

令和6年度 シルバー人材センター事業普及啓発促進月間

シルバー 環境美化活動報告

令和6年10月、滋賀県下一斉シルバー人材センター会員によるボランティア活動が実施され、野洲市シルバー人材センターでは、今年も市内6小学校の除草作業をさせていただき、会員91名が参加、177袋の草を回収しました。今年は雨降りの中でしたが、多くの会員さんにお集まりいただき、無事に作業することができました。



中主小学校にて



三上小学校にて



篠原小学校にて



北野小学校にて

各小学校のホームページでも、温かいお言葉を掲載いただいています。
今回は祇王小学校ホームページに掲載された記事をご紹介させていただきます。



祇王小学校にて



野洲小学校にて

シルバー人材センターの皆さんか、運動場の草ぬきをしてくださいました！



この日は、朝から雨が降っていましたが、15名のシルバー人材センターの皆さんのがんばって、運動場のトラックの草抜きをしてくださいました。「子どもたちのため、小雨決行！がんばろう」と、かっぱを着て、濡れながら草を引いてくださいました。

ほんとうに頭が下がる思いで、一緒に草を引きながら、感謝の気持ちでいっぱいになりました。目の中に雨が入ってきて大変でしたが、それでも「子どもや孫のためや！みんなでがんばろ！」「子どもら、明日、運動場見たら、喜ぶやろうな…」などと言いながらうれしそうに一生懸命作業してくださいました。途中、体育館の入口や校舎3階の窓から、「ありがとうございます！！！」という、子どもたちの大きな声が聞こえてきました。皆さん、雨の中、顔を上げ、「えー、うれしいこと言ってくれるなあ。元気であるなあ。」と、手を振ってくださいました。雨で顔は濡れ濡れでしたが、心はぽかぽかでした。きれいにしていただいた運動場、みんなで感謝して、大切に使わせていただきます。祇王小学校は、たくさんの方に支えていただいて、ほんとうに幸せです。ありがとうございました。



令和6年度 祇王小日記より抜粋
<https://www.city.yasu.lg.jp/school/giou/blog/>

祇王小学校ホームページ
[令和6年度 祇王小日記→](#)



第2回 作品展示会 開催報告

令和6年11月19日(火)～11月22日(金)に【第2回作品展示会】を開催しました。

昨年度ご来場いただいた一般市民の方が今回も見に来て下さり、「興味深い作品が沢山で胸がジーンと熱くなりました」と温かいメッセージをいただきました。今年度は23名の方に作品出展のご協力をいただきました。ご協力いただきました会員の皆さん、ご家族の皆さん、ご来場いただきました市民の皆さんに心より感謝申し上げます。



● 人権シリーズ

さまざまなリボン運動

基礎編

社会的運動に色つきのリボンを使うことはアメリカで発祥したといわれており、現在、世界中でさまざまな色のリボン運動が実施されています。世界共通のシンボルマークとしては、レッドリボンやピンクリボンなどがよく知られていますが、日本で始められた運動には、オレンジリボンやブルーリボン、イエローリボンなどがあります。(このほかにも、多くのリボン運動があります。なお、リボンの色は国によっては異なる運動のシンボルマークに使われているものもあります。)

イエローリボン



障害のある人との社会参加を推進していくためのシンボルマーク

障害のある人々の、その人らしい自立と社会参加をめざす運動のシンボルマークです。すべての人がともに生きる社会の実現をめざし、障害者権利条約の内容を広く普及し、日本での条約批准をめざしています。
※障害者週間(12月3日～9日)

ピンクリボン



乳がんの早期発見・早期診断・早期治療の大切さを伝えるシンボルマーク

1980年代にアメリカで始まったピンクリボン運動は、世界に始まり、日本でも2000年頃から専門医や外資系企業を中心に活動が始まり、2003年からは毎年10月にピンクリボンフェスティバルが開催されています。

新たな仲間、新たな生きがい 同好会で広がる会員の輪

会員の広場

日頃、シルバーの仕事に従事されている傍ら、趣味を共有できる場をシルバーで作れたらいいなという思いから、同好会活動を推進しています。現在6つの同好会が元気に活動されています！

活動日・時間を掲載していますので、見学に一度来てみませんか？ご興味のある方は是非事務局までお問い合わせください。（同好会担当：586-2333）下記以外でも、こんな活動がしたい等あれば、お気軽にご相談ください♪

毛筆筆耕



- ◆ 毎月第1火曜日 9:30～
- ◆ 事務所1F 作業室

囲碁



- ◆ 每月第2・4火曜日 9:30～
- ◆ 事務所2F 研修室

小物づくり



- ◆ 每月第1水曜日 13:30～
- ◆ 事務所2F 研修室

エコクラフト



- ◆ 每月第2・4金曜日 13:30～
- ◆ 事務所2F 和室

カラオケ



- ◆ 每月1回
- ※活動日時は都度話し合って決定
- ◆ カラオケ style 他

グラウンドゴルフ



- ◆ 偶数月 第3木曜日：蓮池の里
- 奇数月 第3土曜日：野洲川河川公園
- ◆ 9:00 集合、9:30 開始

～ 仕事のない日は同好会～



**【仕事】クリーンセンターで
ペットボトル選別作業**

★カラオケ同好会

西村 幸子さん

クリーンセンターでのペットボトル選別作業に従事しています。月1回のカラオケ同好会では仲間と歌って笑って和気あいあいと活動しています。
皆さんも一緒にどうですか？



**【仕事】除草作業（機械刈り）
揚水機場の管理**

★囲碁同好会

中嶋 克樹さん

普段は市内の除草作業や揚水機場の管理業務をしています。元々囲碁が好きで、同好会があることを知つてすぐに見学に行きました。好きな言葉「着眼大局 着手小局」をモットーに、仕事も囲碁も楽しんでいます。

会員作品

写 真

『吉川 野々宮神社の照り紅葉』 祇王4班 坂崎 潤一



短 歌

祇王二班 田中 富士子
【二句】

今まで
長生きして
るに子等の
たより元氣で
長生きしてねと

なわとびがうまく出来ると
ばあちゃんに「ここで見てね」と
椅子運び来る



材料一式



大津垣（横）



大津垣（縦）



建仁寺垣



全体

DIY 『竹垣』

中里1班 東郷 良樹



龍安寺垣

入会者ご紹介キャンペーン実施中

現在入会されている会員の皆さまのご紹介により、シルバー人材センターへ入会して頂くことを目的とした制度です。皆さまのご紹介をお待ちしております。

人生 100 年時代



60歳からの新定番!!

ご紹介の流れ

1.配偶者、お友達、近所の方に声を掛けてみる！

2.「会員ご紹介カード」に紹介者(現在会員の方)のお名前を記入の上、ご入会予定の方へそのカードをお渡しください。

「会員ご紹介カード」は事務局にて備えておりますので、是非窓口へお声かけください！

3.ご入会予定の方は下記日程の「入会説明会」への受講を依頼してください。

・1月23日(木) ・2月6日(木)、20日(木) ・3月6日(木)、19日(水)

※入会説明会は無料です。必ず電話か来所により事前予約をお願いします。【☎586-2333】

4.紹介を受けた方が入会に至った場合、ご紹介会員・入会者に粗品を進呈！！

その他、プラチナ会員制度、家族割引、早期割引(満65歳まで入会)、傘寿割引制度がございます。

伊東	田中	太田	野川	広報部会
英雄	恵子	秀司	篠美	
木村	塚本	野洲	島村喜代子	
訓子	次郎	光枝		

どうか皆様今年もお身體にお気を付けられまして、益々のご活躍をお祈り申し上げます。最後に「何事も感謝の気持ちで」をモットーに。
(木村訓子)

歳だと諦めず自分の可能性を見つけ、常に笑顔を忘れず過ごしたいものでした。

昨年のパリオリンピック、パラリンピックではたくさんの感動と勇気をいただきました。全ての選手から最後まで諦めない気持ちを、苦しく辛い時も常に笑顔で乗り越える事の素晴らしさを、やり投げの北口榛花選手が教えてくれました。

編
集
後
記